

## Der Kanzlerkandidat spricht

„Stört mich nicht beim Qaudratieren!  
Kreise darf es nicht mehr geben!  
Wir müssen den Geist reduzieren!  
Die Ansprüche der Intelligenten  
wollen sich für uns nicht rentieren!  
Deshalb verändern wir das Leben!  
Wir dürfen die Macht nicht verlieren!  
Deshalb senken wir den Quotienten!

Wozu brauchen wir die Zahl Pi?!  
Die Köpfe müssen eckig werden!  
Führt andere Werte zügig ein!  
Denker können wir nicht brauchen!  
Die rechnen sich für uns doch nie!  
Machen wir alles gleich auf Erden!  
Dann werden alle (un)glücklich sein!  
Es ist schön im Sumpf zu tauchen!

Dazu noch einen dummen Glauben!  
Er muss untere Schichten zwingen!  
Ja, Sklaven sollen für uns schuften!  
Sie dürfen nicht andauernd fragen!  
Den ganzen Mammon abzustauben  
soll uns höchste Freuden bringen!  
Es darf nicht stinken, es muss duften!  
Die Menschen können das ertragen!

Wer frei ist will uns nicht verstehen!  
Wir lieben doch dressierte Affen!  
Macht eine neue Ordnung scharf!  
Löscht jene, die sich gar nicht fügen!  
Die Wahrheit müssen wir verdrehen!  
Das ist doch einfach mal zu schaffen!  
Wir sagen was man jetzt noch darf!  
Und köstlich klingen unsere Lügen!!“

